

## Rubén Moreira solicitará comparecencia por inseguridad en carreteras del país

El coordinador del grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez solicitará la comparecencia de la secretaria de Seguridad Nacional y el director de la Guardia Nacional, para que respondan sobre la inseguridad en las carreteras del país y presenten el plan para solucionar esta situación.

"Miles de personas sufren de asaltos y secuestros en las vías de comunicación. Es evidente que no existe determinación para terminar con el problema, ni voluntad para coordinarse con las autoridades locales", subrayó.

En días pasados, vecinos de comunidades de Nuevo León, cercanas a la Carretera 57, informaron al diputado federal de operativos montados por el crimen organizado para despojarlos de sus camionetas, en el tramo Matehuala-Puerto México, ubicado en los límites de San Luis Potosí y Nuevo León.

En su programa semanal "Peras Manzanas y Naranjas", se mencionó que esta es un área peligrosa por los hechos delictivos que ahí se han registrado, recordó el asesinato del empresario de Saltillo, Lorenzo Mario González Villarreal, y del secuestro de migrantes procedentes de Guanajuato.

De lo sucedido, Moreira Valdez relató que los delincuentes detienen a vecinos, turistas o transportistas, los introducen en la terracería durante varios kilómetros, ahí los despojan de sus camionetas, juntan más de 40 unidades y luego se las llevan, pareciera que las requieren para surtir a grupos delictivos.

Indicó que las personas quedan a su suerte en medio del desierto. En los episodios recientes, eran familias completas, niños, ancianos, choferes y campesinos, los que vivieron horas de horror, recalcó para luego lanzar una recomendación a los turistas de tener mucho cuidado de viajar por ahí en las noches. Afirmó que esta parte del desierto de Nuevo León y San Luis Potosí se ha convertido en tierra de nadie. Por ello, hizo un llamado a los gobernadores, particularmente a Samuel García, para que se ocupen de esta tragedia. Los gobernadores, dijo, deben hacer su chamba y atacar a los criminales, ya que en muchos casos es evidente la indolencia.

https://www.milenio.com/politica/ruben-moreira-expone-inseguridad-en-las-carreteras-del-pais